



La corporación ermuarra se reunirá mañana para debatir las cuentas municipales. :: A. LASUEN

Ermua aprobará mañana unos presupuestos de 19,8 millones

La sesión plenaria tendrá lugar a partir de las 20.00 horas y se debatirán las enmiendas presentadas por los grupos de la oposición

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. La corporación se reunirá mañana, a partir de las 20.00 horas, para abordar la aprobación del Presupuesto General de 2015, en el transcurso de un pleno ordinario en el consistorio.

En una sesión anterior de presentación de los presupuestos a los grupos políticos, el alcalde, Carlos Totorika, calificó los presupuestos del año que viene como «equilibrados». «Cuadran ingresos y gastos», añadía. Totorika explicó que «se atenderá una inversión de 650.000 eu-

ros, sin recurrir al endeudamiento». Se contará con 19,8 millones en el presupuesto de este año.

Abrirá la sesión la invitación a las personas asistentes para que puedan comunicar cualquier interés relevante en relación a los asuntos previstos a abordar. Seguidamente se aprobará el acta del 5 de noviembre del pasado año.

A continuación se tratará y votará la cesión gratuita a la Agencia Vasca del Agua, Ura, de los bienes afectados por el proyecto de modificación de saneamiento de los municipios de Ermua y Mallabia y su conexión a los conectores del Bajo Deba.

Del cuarto al séptimo punto se tratarán y votarán las enmiendas que han presentado los partidos políticos en la oposición. Bildu ha presentado una a la totalidad, solicitando la devolución del borrador. Seguidamente se tratará y votarán las

enmiendas parciales presentadas por EAJ/PNV. Todas las propuestas que plantean desde EAJ-PNV «son de carácter eminentemente social», como la posibilidad de subvencionar el transporte para trabajadores y estudiantes, ayudas para los comedores escolares, y dinero para arreglos en colegios. Para cumplir estos objetivos se pide un total de 90.000 euros

Posteriormente se tratará y votará la enmienda parcial presentada por el grupo EA/IU. Ezker Anitza-IU de Ermua propone una partida mínima de 90.000 euros para financiar las asociaciones vecinales, para fomentar la participación ciudadana en la villa.

Tras ello y en séptimo lugar se abordará otra enmienda parcial conjunta de los grupos políticos Bildu, EAJ-PNV y EA/IU. En el octavo punto se someterá a la aprobación el presupuesto.

140 estudiantes aprenden a utilizar sus bicicletas en las calles ermuarra

:: A. LASUEN

ERMUA. Cerca de 140 estudiantes del primer curso de la ESO participarán en el programa 'ConBicivive' que se desarrollará en los próximos dos meses. Estos jóvenes forman parte de todo el alumnado de los centros educativos de secundaria de la villa.

Este programa, que pretende formar a los jóvenes en el uso de la bicicleta de forma segura en las calles del municipio, se puso en marcha ayer con el alumnado de la ikastola Anaitasuna.

Alrededor de 15 estudiantes de este centro contaron con una clase teórica de una hora, en la que participaron los ciclistas profesionales ermuarra Aitor Galdós e Igor Astarloa.

En esta clase también estuvieron presentes agentes de la Policía Municipal, que informaron sobre las señales y normas a seguir en sus paseos en bicicleta por las calles de la villa. También colaboraron en esta clase componentes de la asociación ciclista ermuarra, Ermuko Txirindulari Elkartea y del organismo 'Stop Accidentes' de Bizkaia.

Posteriormente estos jóvenes pudieron poner en práctica lo

aprendido en un circuito instalado en Betiondo, donde se encontraban diferentes obstáculos, señales y pasos de cebr. Estos jóvenes también conocieron las diferentes bicicletas que pueden utilizarse en las vías públicas.

Consejo de la Mujer

El Consejo municipal de la Mujer se reunirá mañana, a partir de las 17.00 horas, en la primera cita del nuevo año 2015.

En el orden del día figuran varios temas entre los que destacan las propuestas para confeccionar el programa de la nueva edición del 'Día Internacional de la Mujer', del 8 de marzo próximo. En estas reuniones participan representantes de los grupos y asociaciones de mujeres del municipio.

Los temas que se tratan guardan relación con las actividades que se realizan en Ermua, impulsadas tanto desde el Ayuntamiento como desde las propias asociaciones, para fomentar la igualdad real entre mujeres y hombres.

Son reuniones abiertas y a ellas están invitadas a participar todas aquellas mujeres interesadas en estos temas que lo deseen.



Alumnos de Anaitasuna participaron en las actividades. :: A. L.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS	
URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINITZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*. Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30,

21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.

Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.

Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Goikoetxea (Ibarkurutze, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale, s/n). De 22.00 a 24.00: Ugarte (Goienkale, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

DEBA

El Amaikak de Preferente fue incapaz de romper en Errota Zar el muro del Zestoa

II ION FERNÁNDEZ

DEBA. Las plantillas del Amaikak Bat han cerrado una nueva jornada, en la que los resultados han dejado de todo. Los juveniles y el infantil femenino se quedaron con los tres puntos, el Preferente sumó uno, mientras que juvenil femenino, cadete e infantil no pudieron puntuar. Los mayores del club no han podido comenzar de la mejor manera la segunda vuelta de la Liga, ya que únicamente pudieron empatar ante el Zestoa en Errota Zar.

Los entrenados por Unanue y Urbietta no pudieron ganar a un Zestoa que se centró en defender. Los debarra completaron un mal partido, en el que no fueron capaces de marcar a pesar de llevar el control del encuentro. Las ausencias pasaron factura ante un rival que tampoco inquietó a la zaga local. El Amaikak suma así un segundo empate consecutivo en Errota Zar ante rivales de menor entidad, por lo que tendrá que recuperar su mejor fútbol para pelear por una segunda plaza muy cara.

El juvenil se reencontró con la victoria a costa de un Zestoa que nada pudo hacer ante la calidad de barra. El Amaikak se adelantó pronto en el marcador ante un rocoso conjunto local y controlaron el choque con un fuerte ritmo, que les llevó a fijar el 0-2. El adversario consiguió recortar diferencias, pero el choque llegó a su conclusión con un 1-3, gracias a los tantos de Imanol, Tomás y Etxaniz.

Las chicas del juvenil no pudieron despedir esta fase con un triunfo. Se midieron en Errota Zar a un gran Tolosa, contra el que disputaron una gran primera mitad. No obstante, en la segunda las rivales terminaron fuerte y demostraron su condición de líderes del grupo.

El cadete perdió en Errota Zar ante un buen Zarautz. Los dos equipos comenzaron muy fuerte el partido y dejaron ver una primera mitad muy igualada, pero en la segunda parte los visitantes arrancaron mejor y en dos jugadas se colocaron 0-2. Los debarra pelearon por reducir las diferencias, pero se topó con



El Amaikak juvenil sí pudo con el Zestoa. II ANDER SALEGI

RESULTADOS

Preferente: Amaikak-Zestoa 0-0.
Juvenil: Zestoa-Amaikak 1-3.
Juvenil F: Amaikak-Tolosa 0-3.
Cadete: Amaikak-Zarautz 0-3.
Infantil: Amaikak-Arrasate 0-1.
Infantil F: Anaitasuna-Amaikak Bat 0-3.

un rival muy bien posicionado, que no le dejó acercarse y pudo aumentar la ventaja.

El Primera Infantil no se mereció perder ante un Arrasate. Los debarra completaron un gran partido y superaron al líder del grupo en juego, pero pagaron la falta de acier-

to de cara a la portería y no pudieron con la buena defensa visitante. El rival aprovechó una de las pocas ocasiones que tuvo para marcharse con los tres puntos.

El Infantil Txiki ganó 5-3 en su amistoso ante el Urki. Por parte de barra anotaron Urko, por partida doble, Bittor, Hassan y Xabi.

Las chicas del infantil sumaron un triunfo en su visita a Azkoitia ante un Anaitasuna que se vio superado de principio a fin por las debarra. Nora, Larrañaga y Malen hicieron los goles para traer la victoria.

En la rifa semanal del club el número ganador ha sido el 1.318, mientras que el 1.608 se queda como suplente.

EN BREVE

Teléfonos de interés

El teléfono correspondiente al Ayuntamiento y a la Policía Municipal es el 943-192840. EuskoTren: 943-191037 y para solicitar un taxi llamar al 943-191486. En lo que respecta a servicios generales el número 112 sirve para todo tipo de emergencias. La Ertzaintza de Eibar tiene el 943531700.

Euskaltegia

Debabe Udal Euskaltegiak berriro ireki du matrikula egiteko epea. Otsailaren 13ra arte luzatu du izeña emateko epea eta horretarako euskaltegiara jo behar da 10:00etatik 12:30 arte eta 17:00etatik 19:30era. Era berean, 943192236 telefonora deitu daiteke edo debabe.deba@telefonica.net e-postara idatzi. Udaleuskaltegiak.net web orrialdean informazio guztia dago.

Ipuin kontaketa

Ipuin kontalarien taldeak jardunaldi bat egingo du otsailaren leian. Hau, Agirre Jauregiko Ispiluen Gelan izango da eta hiru saio aurrera eramango dira. Hasteko, 17:00etan, lehenengo ipuinak Haur Hezkuntzako haurrei zuzenduta egongo dira; 17:45ean Lehen Hezkuntza 1go, 2. eta 3. mailakoentzat izango dira; eta 18:30ean, Lehen Hezkuntza 4. 5. eta 6. mailakoentzat.

ONDARROA

El Aurrera abre la segunda vuelta con una goleada ante el Real Unión B

ONDARROA. El Aurrera abrió la segunda vuelta obteniendo una contundente victoria 1-4, ante un rival difícil como es el Real Unión B. Los de Ondarroa se mostraron atentos y realizaron un buen trabajo en Gal, aunque los dos últimos goles no llegaron hasta el minuto 80 y 90.

El propio técnico, Xepe Gallastegui, mantuvo que «les he visto muy bien a mis jugadores y pienso que podemos seguir manteniendo esta línea porque partido a partido se están mostrando mis jugadores con un nivel alto».

Los hombres de Xepe Gallastegui afrontaron este partido con mucha ilusión y en todas sus líneas se mantuvieron a un buen nivel. En la portería Adrián, cuando el encuentro estaba en 1-1, llevó a cabo una parada providencial. En defensa se mantuvo muy bien el equipo y en el centro del campo se hilvaron buenas jugadas que los delanteros supusieron resolver. Uribealago marcó dos goles y Etxaburu realizó también un gran partido, aunque por nombrar había que hacerlo con todos los jugadores, visto el alto nivel que dieron.

Además, el Real Unión B no era tampoco un rival muy asequible.

Transcurridas 17 jornadas, el equipo irundarra tenía 23 puntos, veinte goles a favor y veintuno en contra. Los de Irun habían ganado al Tolosa, otro de los gallitos por 3-0. Por ello, los rojillos tuvieron que sacar toda la efectividad precisa para obtener la victoria. Y así, se produjo.

La oportunidad perdida de saltar al liderato, contra el Aretxabaleta, no preocupó a Gallastegui. «Este partido da moral y tan sólo estamos a un punto del Aretxabaleta. Hay que recordar que hemos estado separados hasta seis puntos. Y, contamos con una diferencia de siete sobre el tercero, Anaitasuna. Por ello, tenemos que seguir trabajando como lo hemos hecho en los últimos encuentros. Seguimos segundos y trabajando vamos a conseguir altas metas», explicó Gallastegui.

Atrás quedó la contundente derrota contra el Aretxabaleta, del domingo anterior, con un 4-0, y tras esta victoria y la derrota del líder contra el Touring, sólo quedan a un punto de los guipuzcoanos. Mantiene, por ello los de Zaldupe, la segunda posición en la tabla y con mucha moral tratará de hacer algo grande en esta temporada.

ERMUA

El Pleno debatirá mañana aprobar el presupuesto cifrado en 19 millones

II K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La Corporación municipal se reunirá mañana miércoles para abordar la aprobación del presupuesto general de este 2015 que ascenderá a 19 millones de euros y que acoge un importante capítulo de inversiones. La sesión se celebrará a partir de las 20.00 horas. Abrirá la sesión la invitación a las personas asistentes para que puedan comunicar cualquier interés relevante en relación a los asuntos previstos a abordar. A continuación se tratará y votará la cesión gratuita a la Agencia Vasca del Agua de los bienes afectados por el 'proyecto modificado de saneamiento de los municipios de Ermua y Mallabia y su conexión a los conectores del Bajo Deba'.

Del cuarto al séptimo punto se tratarán y votarán las enmiendas que han presentado los partidos políticos de la oposición, entre ellas la enmienda a la totalidad presentada por Bildu.

ConBiciVive-Elkarbizi

En el marco de las actividades de educación para la movilidad segura, las aulas de los colegios de Er-

mua acogerán en las próximas semanas el Proyecto ConBiciVive-Elkarbizi, de la mano de Stop Accidentes País Vasco (Asociación de Ayuda y Orientación a Afectados por Accidentes de Tráfico).

Este proyecto busca dar a conocer las normas de circulación, interpretar la señalización, analizar el entorno o vía para prestar una mayor atención e identificar los peligros y riesgos existentes en la vía pública, consiguiendo una circulación más segura en los ciclistas.

La iniciativa cuanta con la colaboración de Ermuko Txirindulari Elkarte, de ciclistas profesionales o exprofesionales de la villa y de los agentes de la Policía Municipal locales. Este proyecto desarrolla el acercamiento de la bicicleta como medio de desplazamiento al alumnado del primer curso de la ESO.

El programa comenzó ayer en la ikastola Anaitasuna, y tendrá una segunda sesión el día 23. Continuará el miércoles, día 21, en San Pelayo Ikastetxea. Y los días 4, 5 y 6 de febrero pasará a Ongarai Eskola. Todas las sesiones serán en horario lectivo.